
ATA DE REUNIÃO 

LOCAL: Secretaria  de Meio Ambiente e Pesca de Búzios 

DATA: 8/8/14 

ASSUNTO: Tratar de assuntos relativos ao Canal da Marina e outros, com a AMMAR – 

Associação de Moradores da Marina Porto Búzios 

PARTICIPANTES: 

• Fabio Dantas,  Secretario de M.A. 

• Carlos Tucci, Sub-Secretário  (parcial) 

• Lucio Sattamini, Presidente da AMMAR 

• Luiz Carlos G. Da Silva, Vice-Presidente AMMAR 

• Ricardo Attiê, Diretor Secretário AMMAR 

NOTAS: 

• Sattamini expôs os  problemas de poluição do Canal da Marina, que vem preocupando 

os moradores e as  diversas tentativas já realizadas de encaminhar uma solução, 

através de um “aide-memoire” apresentado; 

• Luiz Carlos ressaltou  que esses esforços vem se realizando desde o  ano de 2002; 

• Foi  comentado as possíveis influências do descarte da ETE e de material orgânico  do 

charco vizinho, além de contribuições de esgoto residencial de Boa Vista e vazamentos  

residenciais ao longo dos canais; 

• Foi lembrado que analises já  constataram um alto  índice de coliformes e outros 

poluentes em diversos pontos dos  canais; 

• Sattamini sugeriu a realização de um programa de analises de água, em diversos 

pontos , para  que se possa caracterizar os  poluentes e apontar possíveis  soluções; 

• Fabio Dantas  sugeriu um contato com professores da UFRJ, que  poderiam dar 

consultoria no assunto, inclusive a realização de tais análises; 

• Ricardo ressaltou também a existência de desmatamentos  na  região. 

 

DECISÕES 

• A UFRJ será contatada através de Fabio  Dantas, para assessorar na  elaboração do 

programa de analises de água, não se descartando  contribuições de outros “experts”;  

• Será aberto um canal de comunicação para denúncia de desmatamentos  na  região. 


